



今年の運動会は カメラマンが写真撮影します

今年度の運動会より保護者入れ替え制ではなくなることから、多くの保護者でグラウンドが賑わうことが予想されます。少しでも多くの保護者のみなさんが肉眼でお子さんの競技に集中できるように、プロのカメラマンに運動会の競技を撮影してもらうことにしました。撮影した写真は後日インターネットを通じて購入いただけます。



一運動会にもネックストラップを付けて来てください一

先日、ネックストラップを1児童あたり2本お配りしました。昨今学校内に不法侵入し、盗難や盗撮をする事件などもあること、また、新木戸小は児童数が多く保護者も非常に多いため教職員側もすべての保護者の顔を把握しきれないこともあり、一目で保護者と認識できるよう敢えて目立つ色で作成し、大きく文字も入れています。ストラップをつけていない大人が校内にいる場合は積極的な声掛けを実施することで、犯罪を未然に防ぐこともできます。

来校時は必ずネックストラップを付けていただきますよう皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 なおネックストラップは転校時、卒業時に返却いただきますので大事に保管いただきますよう重ねてお願いいたします。

今回、運動会でも保護者であることを確認するために ネックストラップは必要です。



安心・安全な学校生活のためにご協力よろしくお願いします